

Nachrichten

Generalversammlung des I.E.V.

Am 4. Juni 1977 fand die Generalversammlung des I.E.V. im Senckenberg-Museum in Frankfurt a.M. statt. Sitzungsgemäß war die Einladung in der „Insektenbörse“ vom 29. April und 16. Mai 1977 erfolgt. Dem Vorstand bzw. dem Vereinsausschuß wurde einstimmig Entlastung erteilt.

Zwei wesentliche Fragen standen im Mittelpunkt der Erörterungen:

1. Die Kassenlage:

Nach dem Bericht des 1. Vorsitzenden, Dr. Schröder, der nach der Erkrankung bzw. dem Tode Herrn Heidelbergers auch die Kassenführung übernehmen mußte, beträgt der augenblickliche Kassenbestand DM 3.965,—. Davon sind noch in diesem Jahr u. a. drei Ausgaben der „Mitteilungen“ einschl. Versand zu finanzieren, womit der Kassenbestand bis zum Jahresende bzw. dem Eingang neuer Beiträge erschöpft sein dürfte. Der Versand der „Mitteilungen“ erfolgt neuerdings als Streifbandzeitung bzw. Drucksache zu ermäßigter Gebühr. Das bedeutet eine Portoeinsparung von DM 0,20 je Heft, setzt aber auch voraus, daß jährlich mindestens vier Hefte zum Versand kommen. Es bestehen noch erhebliche Beitragsrückstände, die infolge des Ausfalles des Kassenwartes noch nicht angemahnt werden konnten. Deshalb ergeht hier nochmals die Bitte, unterlassene Beitragszahlungen auch ohne besondere Mahnung nachzuholen.

2. Neuwahl des Vereinsausschusses:

Satzungsgemäß endete mit dieser Generalversammlung die Amtsdauer des Vereinsausschusses, so daß Neuwahlen erforderlich waren. Wesentlich war die Besetzung des Amtes des 1. Vorsitzenden und des Kassenwartes. Da sich insbesondere für letzteres Amt kein Bewerber fand (satzungsgemäß stellt der 1. Vorsitzende mit dem Kassenwart den Vorstand des Vereins im Sinne des § 26 BGB dar), mußte die Neuwahl des Vereinsausschusses auf eine außerordentliche Generalversammlung, die noch in diesem Jahr zu erfolgen hat, vertagt werden. Der bisherige Vereinsausschuß bleibt bis dahin geschäftsführend im Amt. Er bekommt von der Versammlung den Auftrag, Besprechungen zu führen und Maßnahmen zu ergreifen, die eine ordnungsgemäße Neuwahl des Vereinsausschusses ermöglichen. Insbesondere soll eine Vereinfachung der Kassenführung angestrebt werden, die dem künftigen Kassenwart die Arbeit erleichtern soll. Mitglieder, die bereit wären, die Kasse zu führen, bitten wir hiermit recht herzlich, sich beim 1. Vorsitzenden oder Schriftführer zu melden.

Wir bitten alle Mitglieder, die ihren Beitrag für 1977 noch nicht überwiesen haben, diesen auf das Postscheckkonto des I.E.V. (Nr. 70721-600 Postscheckamt Frankfurt a.M.) einzuzahlen. Die Höhe des Beitrages beträgt z. Zt. DM 10,— (Studenten DM 5,—, Schüler beitragsfrei).

Einzelhefte der „Mitteilungen“ können, soweit vorhanden, vom Schriftführer nachbezogen werden. Der Versand erfolgt ohne Beifügung einer Rechnung als Drucksache. Wir bitten, nach Erhalt der Sendung je Heft DM 1,— (Mitglieder DM 0,50) zuzüglich Versandporto einzusenden — kleinere Beträge in Briefmarken.

Anschriftenänderungen usw. Nachbestellung von Heften:

Schriftführer: Friedrich Maul, Friedrich-Stamper-Str. 8, 6000 Frankfurt/M.-56

Manuskripte bitten wir an nachstehende Anschrift zu senden:

Schriftleiter: Michael Türkay, Niddagastr. 57, 6000 Frankfurt/M.-90

Herausgegeben vom Internationalen entomologischen Verein e. V. gegr. 1884.

Sitz: Frankfurt am Main. Postscheckkonto Frankfurt a.M. 70721-600.

Bezugspreis im Mitgliedsbeitrag enthalten, je Heft DM 1,— (für Mitglieder DM 0,50).

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen des Internationalen Entomologischen Vereins](#)

Jahr/Year: 1977

Band/Volume: [3_7_1977](#)

Autor(en)/Author(s):

Artikel/Article: [Nachrichten 130-131](#)